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　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さん、こんばん
は。今日は前々回の
例会で食事をした時
に、田中奉仕委員長
がネクタイにチリ
ソースのタレをこぼ
しシミを付けたの

で、私が「ネクタイにシミが付いているよ」と教えた
時に、思わずおしぼりでこすろうとしたので「それば、
ダメですよ」と注意したので、そこで思ったのです。
意外に会員の皆さんも会食でネクタイにシミを付けた
時に同じようなことをしているのではないかと思いま
して、会長挨拶でお話させていただきます。
　そもそも、ネクタイはシルク素材のものが多くを占
めています。そこでこすったり、揉んだり、拭いたり
すると表面のテカリが取れてしまいます。コーティン
グ剤が剥がれ落ちてしまいます。再生することが不可
能なことが多い品物です。
もし、ネクタイにシミを付けた時、余計なことはしな
いで、そのままの状態でシミ抜きを専門にしているク
リーニング店にお持ちください。私の所にと言ってい
るわけではありません。( 笑 )
当クラブ会員の皆さんのネクタイは高級ブランドが多
く、１本数万円のネクタイにそのようなことをすると、
悲しい状態になり、もう使えないことになりますので
ご注意ください。
最後になりますが、先週末にクラブ・リーダーシップ・

ラーニングセミナーが開催されました。私の年度も第
四コーナーを曲がり、最後の直線に入りましたが、東
京競馬場と同じく最後の直線がすごく長いです。５月、
６月とタイトなスケジュールです。気を抜くことなく
最後まで走り続けることをお約束し、今日は夜間例会
ですのでこれで会長挨拶とします。
今日も楽しい夜間例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　第 10回理事会の議事録が出来上がりましたのでホ
ワイトボードに張っておりますので、後ほどご確認く
ださい。
　先日の例会にてご協力いただきました「大船渡大規
模山林火災の募金」ですが、合計が
27, 030 円になりました。４月 10日にガバナー事務
所に振込させていただきました。募金にご協力をいた
だきました皆さま、大変ありがとうございました。
　飲酒運転撲滅および交通事故防止キャンペーン第
17回パークゴルフ大会開催のご案内が第７分区より
来ております。今年のホストクラブは釧路西ロータ
リークラブとなっております。日時は５月 24日土曜
日、10時から、タンチョウの里・赤いベレーで開催
されます。参加費は4.000円となっております。明日、
メールで皆さんに出欠のご案内をしますので、ご回答
をよろしくお願いいたします。

新入会員紹介
スポンサー　吉田　秀俊君

　皆さん、こんばん
は。本日、入会され
ました三宅康夫さん
のプロフィールを私
から紹介させていた
だきます。
　三宅さんのお仕事

は、北海道新聞釧路支社の支社長として、前任の吉岡
さんの後任の形で過日着任しております。釧路での勤
務は、今回で二度目です。前回は 2017 年から 2021
年までの４年間、釧路支社販売部長として勤務されま
した。私は当時まだ現役の社長でしたので三宅さんに
はいろいろとお世話になった記憶がございます。
　生年月日は、昭和 41年１月 12日で、現在 59歳。
来年にはめでたく還暦を迎えられることと思います。
趣味はゴルフということです。ハンディキャップは
22、早速なゆたの会に入会されて、４月 27日のコン
ペにエントリーしておりますので一緒に回られる方は
優しく接してあげてください。
　余談になりますが、三宅さんは見てのとおりの男前
です。それもそのはず、三宅さんのおばあさんと竹野
内豊のおばあさんが姉妹ということで、竹野内豊とは
又従兄弟という関係になりますので、このネタは使え
るかと思いますので覚えておいてください。
　これで私の紹介は終わりますけれども、皆さん、お
引き回しの上、一日も早く三宅さんが釧路クラブに馴
染んでいただけるようによろしくお願いいたします。
　では三宅さん、よろしくお願いいたします。

新入会員
北海道新聞釧路支社　支社長　三宅　康夫君
　皆さん、こんば
んは。歴史と伝統
のある釧路ロータ
リークラブに入会
させていただきま
して、誠に感謝申
し上げます。
　私が自己紹介しようと思っていたことが吉田秀俊さ
んに言われてしまいましたので、ひとつだけお話をさ
せていただきます。
　年齢などは吉田さんが紹介していただいたとおりで
す。あまり言う機会がないのですが、ひとつだけ自慢
があります。よく、手相の占い屋さんに行くと「これ、
すごい手相ですね」と言われているのです。どういう
ことかは、後で見に来ていただけたらと思うのですが、
マスカケ線といって、ここが一直線になっている手相
です。これが片手の人はよくいるのですが、両手にマ

スカケ線がある人は日本の人口の 0.1 パーセントしか
いないのです。かつては、織田信長とか、芸能人では
タモリとかさんまという人たちで、占い屋さんに行く
と必ず褒められて「あなたは大成功して大金持ちにな
れます」と言われるのですけれども、いまだにその機
会に恵まれていなくて、ぜひとも、この釧路ロータリー
クラブで楽しく過ごさせていただいて、釧路で何かい
いことがあるのではないかと思う二度目の釧路生活に
なります。
　皆さんと一緒に、この釧路を盛り上げていくために
精一杯頑張って行きたいと思いますので、よろしくお
願い申し上げます。

歓迎のご挨拶
髙橋　直人会長
　三宅会員、入会おめでとうございます。一言、ご挨
拶させていただきます。
　３月に転勤された吉岡さんの後任です。吉岡さんは
２年程でしたが、釧路ロータリークラブで今年度のプ
ログラム副委員長としてご活躍しておりました。三宅
さんも、ぜひ楽しんでいただければと思います。
　当クラブは仲が良く、先輩後輩の壁もなく気安く話
ができる素晴らしいクラブです。委員会活動も活発で、
委員会にはぜひとも参加していただければと思いま
す。
　ご存知とは思いますが、ロータリークラブは出席が
義務と言われております。出席は義務ではなく権利だ
と思い、これからも時間の許す限り参加していただけ
ればと思います。
今年度は残り２カ月となりましたが、会員全員で歓迎
いたしますのでよろしくお願いいたします。
　三宅さんの委員会は親睦活動委員会に配属してくだ
さい。石井委員長、よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　皆さん、こんば
んは。親睦活動委
員会委員長の石井
です。本日の夜例
会は、秋に開催し
た「秋の夜長例会」
に続き、第２弾と
して「春はあけぼの例会」と題した余興なしの歓談例
会となります。
「春はあけぼの。ようよう白くなりゆく」で始まる清
少納言の随筆『枕草子』の春夏秋冬の書き出しとして
有名な一文です。これの意味は、皆さんご存知でしょ
うか。春は日の出前の空が明るくなるころが一番美し

いと歌ったものです。
本日は、皆さまにこの美しい春の日の出前の空を見て
いただけるように、美味しいお酒とおつまみをご用意
し、気分をリフレッシュできる設えを準備いたしまし
た。
ちなみに、明日の釧路市の日の出は４時 36分ですの
で、それまでごゆっくり飲み続けていただければと
思っております。
秋の夜長では日本酒をご用意させていただきました
が、本日は趣向を変えまして、洋酒、いわゆる茶色い
お酒をご用意いたしました。
キャッスルさんに事前にお伺いしたところ、いつも例
会では「ハイボールで多い時で３本が空く」と聞いて
おりましたので、本日は特別な３本を用意させていた
だきました。まずは皆さんが大好きな「マッカラン・
12年ダブルカスク」を用意しました。シングルモル
ト ウイスキーの代表格です。最近は価格が高騰して
入手が困難になってきました。
続いて、わがクラブと姉妹クラブのある国、台湾より
「カバラン・シングルモルト」です。台北中央ロータリー
クラブからのお土産で、カバランの小瓶をいただいて
私も飲んだのですが、非常に美味しいウイスキーと
なっております。
最後は、われらが道東を代表するウイスキー、厚岸ウ
イスキーの「シングルブレンデッドジャパニーズウイ
スキー『冬至』」です。こちらも、言わずと知れた入
手困難な１本になります。僕も初めて知ったのですが、
北海道初の「シングルブレンデッドジャパニーズウイ
スキー」だそうです。
本日出席された会員の方は非常にラッキーな方々で
す。
また、アルコール以外にも本日はノンアルコールビー
ル、ジンジャエール、コカ・コーラは瓶でご用意しま
したので、みなさん、ふるってお飲みになってくださ
い。
そして、ホテルデザートも少々奮発させていただきま
した。メニュー表も出ていますが、いつもと趣向を変
えたホテルデザートに乞うご期待です。
また本日は、おつまみとしてお酒を置いてある隣・左
にテーブルを用意して、高カカオのチョコレート、ナッ
ツ、そして私の高校生時代の同級生が経営する珍味屋・
金芳 高木商店のタラのむき身、カッチカッチのコマ
イ、皆さんご存知の別名カンカイとも言いますが、多
分家の前の縁石などでハンマーを使ってたたいて柔ら
かくして食べた記憶がある方もいるかと思います。こ
ちらを準備しております。当然、たたく台とハンマー
も用意してありますので、皆さん、食べてみてくださ
い。とても美味しいコマイです。
最後に、テーブルに飾りました白い花の名前は「こで
まり」、手毬という花です。本当は春らしく桜をあし

らおうと思ったのですが、花業界では「なんでも先取
りで、もう桜はないです。梅なんてもってのほか、梅
は１～２月、桜は２～３月で終わりです」と言われて
しまいました。そこで、今回は初夏を先取りした「こ
でまり」をテーブルにあしらわせていただきました。
かわいらしい白い花ですので、ここで２時間くらいし
か使わないので、皆さん持って帰ってください。
大変前置きが長くなりましたが、乾杯に移りたいと思
います 。
乾杯のご発声を、木下正明パスト会長より賜りたいと
存じます。
木下パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　　
木下　正明パスト会長

皆さん、こんばんは。
久々に出てきたら
「乾杯をしなさい」
と、はい。
今日は親睦委員会の
皆さんがすごくきめ
細やかな設えにより

まして、楽しい例会になるのではないかと思います。
　私も大酒のみだと思われているのですが、この間、
『鱗』で記憶をなくしました。厚岸ウイスキーをロッ
クで勧められまして、カパカパ飲んでいたら、記憶が
なくなった覚えは全然ないのですが、帰りにトイレか
ら戻ったら誰もいな
くなっていたので
す。みんなはすごく
冷たいなと思ってい
たら、「僕、動けな
いから帰ってくださ
い」と言ったそうで
すが、それを覚えていませんでした。生まれて２回目
の記憶喪失がありました。
また、還暦が過ぎてから、ネクタイに垂らしてアイナッ

クスさんにシミ抜き
を年に３回くらいは
頼んでいるかなと思
います。今日は、そ
んなことをはねのけ
て、新しく三宅さん
も入られましたし、

年度も順調に推移しておりますし、次年度も無事にス
タートしたと思ってもいいのではないかと思います。
　めでたい日ですので、みんなで話すだけ話して、親
睦委員長が言うように朝まであけぼのを飲みたいなと
思います。よろしくお願いいたします。
　それでは、乾杯をさせていただきます。ご起立をお

願いいたします。
　それでは今日も飲むぞ、乾杯
　( 乾杯 )

（歓談中）

（手に手つないで）

中締めの挨拶
石田　博司　パスト会長

　大変お疲れさまで
す。何を言うのだっ
たかな。
三宅さん、私もマス
カケ線が両手なので
す。（エッ）私も両手
なのです。（拍手）い

やいや、私が手相を見てもらった時に、それは素人手
相師だったのですけれども、30代のころでしたが手
相を見て「あなたは、女性に助けられるから、女性を
大事にしなさいよ」と言われました。それで私の人生
は、確かに女性を大事にしてきたと思うのですけれど
も。（拍手）
　というわけで、ど
うか明るい、楽しい
ロータリークラブで
ありたいと思いま
す。本当に今日はあ
りがとうございまし
た。
　では、一発は「ポン」で、一本締めは「パンパンパ
ン・・・」ですから、締めとして一本で締めます。
（一本締め）　
　ありがとうございました。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　石田パスト会長、ありがとうございました。
　今後に大変ためになるお話をいただきました。肝に
銘じたいと思います。
　以上をもちまして「春はあけぼの」例会を閉会させ
ていただきます。皆さま、ご参加誠にありがとうござ
いました。

会長の時間
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いないのです。かつては、織田信長とか、芸能人では
タモリとかさんまという人たちで、占い屋さんに行く
と必ず褒められて「あなたは大成功して大金持ちにな
れます」と言われるのですけれども、いまだにその機
会に恵まれていなくて、ぜひとも、この釧路ロータリー
クラブで楽しく過ごさせていただいて、釧路で何かい
いことがあるのではないかと思う二度目の釧路生活に
なります。
　皆さんと一緒に、この釧路を盛り上げていくために
精一杯頑張って行きたいと思いますので、よろしくお
願い申し上げます。

歓迎のご挨拶
髙橋　直人会長
　三宅会員、入会おめでとうございます。一言、ご挨
拶させていただきます。
　３月に転勤された吉岡さんの後任です。吉岡さんは
２年程でしたが、釧路ロータリークラブで今年度のプ
ログラム副委員長としてご活躍しておりました。三宅
さんも、ぜひ楽しんでいただければと思います。
　当クラブは仲が良く、先輩後輩の壁もなく気安く話
ができる素晴らしいクラブです。委員会活動も活発で、
委員会にはぜひとも参加していただければと思いま
す。
　ご存知とは思いますが、ロータリークラブは出席が
義務と言われております。出席は義務ではなく権利だ
と思い、これからも時間の許す限り参加していただけ
ればと思います。
今年度は残り２カ月となりましたが、会員全員で歓迎
いたしますのでよろしくお願いいたします。
　三宅さんの委員会は親睦活動委員会に配属してくだ
さい。石井委員長、よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　皆さん、こんば
んは。親睦活動委
員会委員長の石井
です。本日の夜例
会は、秋に開催し
た「秋の夜長例会」
に続き、第２弾と
して「春はあけぼの例会」と題した余興なしの歓談例
会となります。
「春はあけぼの。ようよう白くなりゆく」で始まる清
少納言の随筆『枕草子』の春夏秋冬の書き出しとして
有名な一文です。これの意味は、皆さんご存知でしょ
うか。春は日の出前の空が明るくなるころが一番美し

いと歌ったものです。
本日は、皆さまにこの美しい春の日の出前の空を見て
いただけるように、美味しいお酒とおつまみをご用意
し、気分をリフレッシュできる設えを準備いたしまし
た。
ちなみに、明日の釧路市の日の出は４時 36分ですの
で、それまでごゆっくり飲み続けていただければと
思っております。
秋の夜長では日本酒をご用意させていただきました
が、本日は趣向を変えまして、洋酒、いわゆる茶色い
お酒をご用意いたしました。
キャッスルさんに事前にお伺いしたところ、いつも例
会では「ハイボールで多い時で３本が空く」と聞いて
おりましたので、本日は特別な３本を用意させていた
だきました。まずは皆さんが大好きな「マッカラン・
12年ダブルカスク」を用意しました。シングルモル
ト ウイスキーの代表格です。最近は価格が高騰して
入手が困難になってきました。
続いて、わがクラブと姉妹クラブのある国、台湾より
「カバラン・シングルモルト」です。台北中央ロータリー
クラブからのお土産で、カバランの小瓶をいただいて
私も飲んだのですが、非常に美味しいウイスキーと
なっております。
最後は、われらが道東を代表するウイスキー、厚岸ウ
イスキーの「シングルブレンデッドジャパニーズウイ
スキー『冬至』」です。こちらも、言わずと知れた入
手困難な１本になります。僕も初めて知ったのですが、
北海道初の「シングルブレンデッドジャパニーズウイ
スキー」だそうです。
本日出席された会員の方は非常にラッキーな方々で
す。
また、アルコール以外にも本日はノンアルコールビー
ル、ジンジャエール、コカ・コーラは瓶でご用意しま
したので、みなさん、ふるってお飲みになってくださ
い。
そして、ホテルデザートも少々奮発させていただきま
した。メニュー表も出ていますが、いつもと趣向を変
えたホテルデザートに乞うご期待です。
また本日は、おつまみとしてお酒を置いてある隣・左
にテーブルを用意して、高カカオのチョコレート、ナッ
ツ、そして私の高校生時代の同級生が経営する珍味屋・
金芳 高木商店のタラのむき身、カッチカッチのコマ
イ、皆さんご存知の別名カンカイとも言いますが、多
分家の前の縁石などでハンマーを使ってたたいて柔ら
かくして食べた記憶がある方もいるかと思います。こ
ちらを準備しております。当然、たたく台とハンマー
も用意してありますので、皆さん、食べてみてくださ
い。とても美味しいコマイです。
最後に、テーブルに飾りました白い花の名前は「こで
まり」、手毬という花です。本当は春らしく桜をあし

らおうと思ったのですが、花業界では「なんでも先取
りで、もう桜はないです。梅なんてもってのほか、梅
は１～２月、桜は２～３月で終わりです」と言われて
しまいました。そこで、今回は初夏を先取りした「こ
でまり」をテーブルにあしらわせていただきました。
かわいらしい白い花ですので、ここで２時間くらいし
か使わないので、皆さん持って帰ってください。
大変前置きが長くなりましたが、乾杯に移りたいと思
います 。
乾杯のご発声を、木下正明パスト会長より賜りたいと
存じます。
木下パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　　
木下　正明パスト会長

皆さん、こんばんは。
久々に出てきたら
「乾杯をしなさい」
と、はい。
今日は親睦委員会の
皆さんがすごくきめ
細やかな設えにより

まして、楽しい例会になるのではないかと思います。
　私も大酒のみだと思われているのですが、この間、
『鱗』で記憶をなくしました。厚岸ウイスキーをロッ
クで勧められまして、カパカパ飲んでいたら、記憶が
なくなった覚えは全然ないのですが、帰りにトイレか
ら戻ったら誰もいな
くなっていたので
す。みんなはすごく
冷たいなと思ってい
たら、「僕、動けな
いから帰ってくださ
い」と言ったそうで
すが、それを覚えていませんでした。生まれて２回目
の記憶喪失がありました。
また、還暦が過ぎてから、ネクタイに垂らしてアイナッ

クスさんにシミ抜き
を年に３回くらいは
頼んでいるかなと思
います。今日は、そ
んなことをはねのけ
て、新しく三宅さん
も入られましたし、

年度も順調に推移しておりますし、次年度も無事にス
タートしたと思ってもいいのではないかと思います。
　めでたい日ですので、みんなで話すだけ話して、親
睦委員長が言うように朝まであけぼのを飲みたいなと
思います。よろしくお願いいたします。
　それでは、乾杯をさせていただきます。ご起立をお

願いいたします。
　それでは今日も飲むぞ、乾杯
　( 乾杯 )

（歓談中）

（手に手つないで）

中締めの挨拶
石田　博司　パスト会長

　大変お疲れさまで
す。何を言うのだっ
たかな。
三宅さん、私もマス
カケ線が両手なので
す。（エッ）私も両手
なのです。（拍手）い

やいや、私が手相を見てもらった時に、それは素人手
相師だったのですけれども、30代のころでしたが手
相を見て「あなたは、女性に助けられるから、女性を
大事にしなさいよ」と言われました。それで私の人生
は、確かに女性を大事にしてきたと思うのですけれど
も。（拍手）
　というわけで、ど
うか明るい、楽しい
ロータリークラブで
ありたいと思いま
す。本当に今日はあ
りがとうございまし
た。
　では、一発は「ポン」で、一本締めは「パンパンパ
ン・・・」ですから、締めとして一本で締めます。
（一本締め）　
　ありがとうございました。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　石田パスト会長、ありがとうございました。
　今後に大変ためになるお話をいただきました。肝に
銘じたいと思います。
　以上をもちまして「春はあけぼの」例会を閉会させ
ていただきます。皆さま、ご参加誠にありがとうござ
いました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さん、こんばん
は。今日は前々回の
例会で食事をした時
に、田中奉仕委員長
がネクタイにチリ
ソースのタレをこぼ
しシミを付けたの

で、私が「ネクタイにシミが付いているよ」と教えた
時に、思わずおしぼりでこすろうとしたので「それば、
ダメですよ」と注意したので、そこで思ったのです。
意外に会員の皆さんも会食でネクタイにシミを付けた
時に同じようなことをしているのではないかと思いま
して、会長挨拶でお話させていただきます。
　そもそも、ネクタイはシルク素材のものが多くを占
めています。そこでこすったり、揉んだり、拭いたり
すると表面のテカリが取れてしまいます。コーティン
グ剤が剥がれ落ちてしまいます。再生することが不可
能なことが多い品物です。
もし、ネクタイにシミを付けた時、余計なことはしな
いで、そのままの状態でシミ抜きを専門にしているク
リーニング店にお持ちください。私の所にと言ってい
るわけではありません。( 笑 )
当クラブ会員の皆さんのネクタイは高級ブランドが多
く、１本数万円のネクタイにそのようなことをすると、
悲しい状態になり、もう使えないことになりますので
ご注意ください。
最後になりますが、先週末にクラブ・リーダーシップ・

ラーニングセミナーが開催されました。私の年度も第
四コーナーを曲がり、最後の直線に入りましたが、東
京競馬場と同じく最後の直線がすごく長いです。５月、
６月とタイトなスケジュールです。気を抜くことなく
最後まで走り続けることをお約束し、今日は夜間例会
ですのでこれで会長挨拶とします。
今日も楽しい夜間例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　第 10回理事会の議事録が出来上がりましたのでホ
ワイトボードに張っておりますので、後ほどご確認く
ださい。
　先日の例会にてご協力いただきました「大船渡大規
模山林火災の募金」ですが、合計が
27, 030 円になりました。４月 10日にガバナー事務
所に振込させていただきました。募金にご協力をいた
だきました皆さま、大変ありがとうございました。
　飲酒運転撲滅および交通事故防止キャンペーン第
17回パークゴルフ大会開催のご案内が第７分区より
来ております。今年のホストクラブは釧路西ロータ
リークラブとなっております。日時は５月 24日土曜
日、10時から、タンチョウの里・赤いベレーで開催
されます。参加費は4.000円となっております。明日、
メールで皆さんに出欠のご案内をしますので、ご回答
をよろしくお願いいたします。

新入会員紹介
スポンサー　吉田　秀俊君

　皆さん、こんばん
は。本日、入会され
ました三宅康夫さん
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から紹介させていた
だきます。
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　これで私の紹介は終わりますけれども、皆さん、お
引き回しの上、一日も早く三宅さんが釧路クラブに馴
染んでいただけるようによろしくお願いいたします。
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存じます。
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今日は親睦委員会の
皆さんがすごくきめ
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クで勧められまして、カパカパ飲んでいたら、記憶が
なくなった覚えは全然ないのですが、帰りにトイレか
ら戻ったら誰もいな
くなっていたので
す。みんなはすごく
冷たいなと思ってい
たら、「僕、動けな
いから帰ってくださ
い」と言ったそうで
すが、それを覚えていませんでした。生まれて２回目
の記憶喪失がありました。
また、還暦が過ぎてから、ネクタイに垂らしてアイナッ

クスさんにシミ抜き
を年に３回くらいは
頼んでいるかなと思
います。今日は、そ
んなことをはねのけ
て、新しく三宅さん
も入られましたし、

年度も順調に推移しておりますし、次年度も無事にス
タートしたと思ってもいいのではないかと思います。
　めでたい日ですので、みんなで話すだけ話して、親
睦委員長が言うように朝まであけぼのを飲みたいなと
思います。よろしくお願いいたします。
　それでは、乾杯をさせていただきます。ご起立をお

願いいたします。
　それでは今日も飲むぞ、乾杯
　( 乾杯 )

（歓談中）

（手に手つないで）

中締めの挨拶
石田　博司　パスト会長

　大変お疲れさまで
す。何を言うのだっ
たかな。
三宅さん、私もマス
カケ線が両手なので
す。（エッ）私も両手
なのです。（拍手）い

やいや、私が手相を見てもらった時に、それは素人手
相師だったのですけれども、30代のころでしたが手
相を見て「あなたは、女性に助けられるから、女性を
大事にしなさいよ」と言われました。それで私の人生
は、確かに女性を大事にしてきたと思うのですけれど
も。（拍手）
　というわけで、ど
うか明るい、楽しい
ロータリークラブで
ありたいと思いま
す。本当に今日はあ
りがとうございまし
た。
　では、一発は「ポン」で、一本締めは「パンパンパ
ン・・・」ですから、締めとして一本で締めます。
（一本締め）　
　ありがとうございました。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　石田パスト会長、ありがとうございました。
　今後に大変ためになるお話をいただきました。肝に
銘じたいと思います。
　以上をもちまして「春はあけぼの」例会を閉会させ
ていただきます。皆さま、ご参加誠にありがとうござ
いました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　皆さん、こんばん
は。今日は前々回の
例会で食事をした時
に、田中奉仕委員長
がネクタイにチリ
ソースのタレをこぼ
しシミを付けたの

で、私が「ネクタイにシミが付いているよ」と教えた
時に、思わずおしぼりでこすろうとしたので「それば、
ダメですよ」と注意したので、そこで思ったのです。
意外に会員の皆さんも会食でネクタイにシミを付けた
時に同じようなことをしているのではないかと思いま
して、会長挨拶でお話させていただきます。
　そもそも、ネクタイはシルク素材のものが多くを占
めています。そこでこすったり、揉んだり、拭いたり
すると表面のテカリが取れてしまいます。コーティン
グ剤が剥がれ落ちてしまいます。再生することが不可
能なことが多い品物です。
もし、ネクタイにシミを付けた時、余計なことはしな
いで、そのままの状態でシミ抜きを専門にしているク
リーニング店にお持ちください。私の所にと言ってい
るわけではありません。( 笑 )
当クラブ会員の皆さんのネクタイは高級ブランドが多
く、１本数万円のネクタイにそのようなことをすると、
悲しい状態になり、もう使えないことになりますので
ご注意ください。
最後になりますが、先週末にクラブ・リーダーシップ・

ラーニングセミナーが開催されました。私の年度も第
四コーナーを曲がり、最後の直線に入りましたが、東
京競馬場と同じく最後の直線がすごく長いです。５月、
６月とタイトなスケジュールです。気を抜くことなく
最後まで走り続けることをお約束し、今日は夜間例会
ですのでこれで会長挨拶とします。
今日も楽しい夜間例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　第 10回理事会の議事録が出来上がりましたのでホ
ワイトボードに張っておりますので、後ほどご確認く
ださい。
　先日の例会にてご協力いただきました「大船渡大規
模山林火災の募金」ですが、合計が
27, 030 円になりました。４月 10日にガバナー事務
所に振込させていただきました。募金にご協力をいた
だきました皆さま、大変ありがとうございました。
　飲酒運転撲滅および交通事故防止キャンペーン第
17回パークゴルフ大会開催のご案内が第７分区より
来ております。今年のホストクラブは釧路西ロータ
リークラブとなっております。日時は５月 24日土曜
日、10時から、タンチョウの里・赤いベレーで開催
されます。参加費は4.000円となっております。明日、
メールで皆さんに出欠のご案内をしますので、ご回答
をよろしくお願いいたします。

新入会員紹介
スポンサー　吉田　秀俊君

　皆さん、こんばん
は。本日、入会され
ました三宅康夫さん
のプロフィールを私
から紹介させていた
だきます。
　三宅さんのお仕事

は、北海道新聞釧路支社の支社長として、前任の吉岡
さんの後任の形で過日着任しております。釧路での勤
務は、今回で二度目です。前回は 2017 年から 2021
年までの４年間、釧路支社販売部長として勤務されま
した。私は当時まだ現役の社長でしたので三宅さんに
はいろいろとお世話になった記憶がございます。
　生年月日は、昭和 41年１月 12日で、現在 59歳。
来年にはめでたく還暦を迎えられることと思います。
趣味はゴルフということです。ハンディキャップは
22、早速なゆたの会に入会されて、４月 27日のコン
ペにエントリーしておりますので一緒に回られる方は
優しく接してあげてください。
　余談になりますが、三宅さんは見てのとおりの男前
です。それもそのはず、三宅さんのおばあさんと竹野
内豊のおばあさんが姉妹ということで、竹野内豊とは
又従兄弟という関係になりますので、このネタは使え
るかと思いますので覚えておいてください。
　これで私の紹介は終わりますけれども、皆さん、お
引き回しの上、一日も早く三宅さんが釧路クラブに馴
染んでいただけるようによろしくお願いいたします。
　では三宅さん、よろしくお願いいたします。

新入会員
北海道新聞釧路支社　支社長　三宅　康夫君
　皆さん、こんば
んは。歴史と伝統
のある釧路ロータ
リークラブに入会
させていただきま
して、誠に感謝申
し上げます。
　私が自己紹介しようと思っていたことが吉田秀俊さ
んに言われてしまいましたので、ひとつだけお話をさ
せていただきます。
　年齢などは吉田さんが紹介していただいたとおりで
す。あまり言う機会がないのですが、ひとつだけ自慢
があります。よく、手相の占い屋さんに行くと「これ、
すごい手相ですね」と言われているのです。どういう
ことかは、後で見に来ていただけたらと思うのですが、
マスカケ線といって、ここが一直線になっている手相
です。これが片手の人はよくいるのですが、両手にマ

スカケ線がある人は日本の人口の 0.1 パーセントしか
いないのです。かつては、織田信長とか、芸能人では
タモリとかさんまという人たちで、占い屋さんに行く
と必ず褒められて「あなたは大成功して大金持ちにな
れます」と言われるのですけれども、いまだにその機
会に恵まれていなくて、ぜひとも、この釧路ロータリー
クラブで楽しく過ごさせていただいて、釧路で何かい
いことがあるのではないかと思う二度目の釧路生活に
なります。
　皆さんと一緒に、この釧路を盛り上げていくために
精一杯頑張って行きたいと思いますので、よろしくお
願い申し上げます。

歓迎のご挨拶
髙橋　直人会長
　三宅会員、入会おめでとうございます。一言、ご挨
拶させていただきます。
　３月に転勤された吉岡さんの後任です。吉岡さんは
２年程でしたが、釧路ロータリークラブで今年度のプ
ログラム副委員長としてご活躍しておりました。三宅
さんも、ぜひ楽しんでいただければと思います。
　当クラブは仲が良く、先輩後輩の壁もなく気安く話
ができる素晴らしいクラブです。委員会活動も活発で、
委員会にはぜひとも参加していただければと思いま
す。
　ご存知とは思いますが、ロータリークラブは出席が
義務と言われております。出席は義務ではなく権利だ
と思い、これからも時間の許す限り参加していただけ
ればと思います。
今年度は残り２カ月となりましたが、会員全員で歓迎
いたしますのでよろしくお願いいたします。
　三宅さんの委員会は親睦活動委員会に配属してくだ
さい。石井委員長、よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　皆さん、こんば
んは。親睦活動委
員会委員長の石井
です。本日の夜例
会は、秋に開催し
た「秋の夜長例会」
に続き、第２弾と
して「春はあけぼの例会」と題した余興なしの歓談例
会となります。
「春はあけぼの。ようよう白くなりゆく」で始まる清
少納言の随筆『枕草子』の春夏秋冬の書き出しとして
有名な一文です。これの意味は、皆さんご存知でしょ
うか。春は日の出前の空が明るくなるころが一番美し

いと歌ったものです。
本日は、皆さまにこの美しい春の日の出前の空を見て
いただけるように、美味しいお酒とおつまみをご用意
し、気分をリフレッシュできる設えを準備いたしまし
た。
ちなみに、明日の釧路市の日の出は４時 36分ですの
で、それまでごゆっくり飲み続けていただければと
思っております。
秋の夜長では日本酒をご用意させていただきました
が、本日は趣向を変えまして、洋酒、いわゆる茶色い
お酒をご用意いたしました。
キャッスルさんに事前にお伺いしたところ、いつも例
会では「ハイボールで多い時で３本が空く」と聞いて
おりましたので、本日は特別な３本を用意させていた
だきました。まずは皆さんが大好きな「マッカラン・
12年ダブルカスク」を用意しました。シングルモル
ト ウイスキーの代表格です。最近は価格が高騰して
入手が困難になってきました。
続いて、わがクラブと姉妹クラブのある国、台湾より
「カバラン・シングルモルト」です。台北中央ロータリー
クラブからのお土産で、カバランの小瓶をいただいて
私も飲んだのですが、非常に美味しいウイスキーと
なっております。
最後は、われらが道東を代表するウイスキー、厚岸ウ
イスキーの「シングルブレンデッドジャパニーズウイ
スキー『冬至』」です。こちらも、言わずと知れた入
手困難な１本になります。僕も初めて知ったのですが、
北海道初の「シングルブレンデッドジャパニーズウイ
スキー」だそうです。
本日出席された会員の方は非常にラッキーな方々で
す。
また、アルコール以外にも本日はノンアルコールビー
ル、ジンジャエール、コカ・コーラは瓶でご用意しま
したので、みなさん、ふるってお飲みになってくださ
い。
そして、ホテルデザートも少々奮発させていただきま
した。メニュー表も出ていますが、いつもと趣向を変
えたホテルデザートに乞うご期待です。
また本日は、おつまみとしてお酒を置いてある隣・左
にテーブルを用意して、高カカオのチョコレート、ナッ
ツ、そして私の高校生時代の同級生が経営する珍味屋・
金芳 高木商店のタラのむき身、カッチカッチのコマ
イ、皆さんご存知の別名カンカイとも言いますが、多
分家の前の縁石などでハンマーを使ってたたいて柔ら
かくして食べた記憶がある方もいるかと思います。こ
ちらを準備しております。当然、たたく台とハンマー
も用意してありますので、皆さん、食べてみてくださ
い。とても美味しいコマイです。
最後に、テーブルに飾りました白い花の名前は「こで
まり」、手毬という花です。本当は春らしく桜をあし

らおうと思ったのですが、花業界では「なんでも先取
りで、もう桜はないです。梅なんてもってのほか、梅
は１～２月、桜は２～３月で終わりです」と言われて
しまいました。そこで、今回は初夏を先取りした「こ
でまり」をテーブルにあしらわせていただきました。
かわいらしい白い花ですので、ここで２時間くらいし
か使わないので、皆さん持って帰ってください。
大変前置きが長くなりましたが、乾杯に移りたいと思
います 。
乾杯のご発声を、木下正明パスト会長より賜りたいと
存じます。
木下パスト会長、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　　
木下　正明パスト会長
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年度も順調に推移しておりますし、次年度も無事にス
タートしたと思ってもいいのではないかと思います。
　めでたい日ですので、みんなで話すだけ話して、親
睦委員長が言うように朝まであけぼのを飲みたいなと
思います。よろしくお願いいたします。
　それでは、乾杯をさせていただきます。ご起立をお

願いいたします。
　それでは今日も飲むぞ、乾杯
　( 乾杯 )

（歓談中）
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中締めの挨拶
石田　博司　パスト会長

　大変お疲れさまで
す。何を言うのだっ
たかな。
三宅さん、私もマス
カケ線が両手なので
す。（エッ）私も両手
なのです。（拍手）い

やいや、私が手相を見てもらった時に、それは素人手
相師だったのですけれども、30代のころでしたが手
相を見て「あなたは、女性に助けられるから、女性を
大事にしなさいよ」と言われました。それで私の人生
は、確かに女性を大事にしてきたと思うのですけれど
も。（拍手）
　というわけで、ど
うか明るい、楽しい
ロータリークラブで
ありたいと思いま
す。本当に今日はあ
りがとうございまし
た。
　では、一発は「ポン」で、一本締めは「パンパンパ
ン・・・」ですから、締めとして一本で締めます。
（一本締め）　
　ありがとうございました。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　石田パスト会長、ありがとうございました。
　今後に大変ためになるお話をいただきました。肝に
銘じたいと思います。
　以上をもちまして「春はあけぼの」例会を閉会させ
ていただきます。皆さま、ご参加誠にありがとうござ
いました。

本日のニコニコ献金

■舟木　　博君　花遍路　阿波一國打ち一番から二十三番まで無事、土橋君と完歩しました。
■土橋　賢一君　三回ぐらい止めて帰ろうと思いました。でも、また行くかも。
■後藤　公貴君　少し良い事がありました。ますます頑張ります。
■大道　光肇君　左大腿骨折りましたが西池先生はじめ三慈会病院のお陰で回復しました。感謝です。
■池田　一己君　先日の CLLS と釧路ナイトへのご出席ありがとうございました。荒井会長年度も宜しくお
　　　　　　　　願い致します。
■横田　英喜君　釧路ナイト、翌日の CLLS に多くの参加ありがとうございます。下の子が希望の小学校に
　　　　　　　　入りました。長生きします。
■佐藤　貴之君　長男と三男が進学しました・

今年度累計　　474,000 円　　


